
Wen kontaktiere ich bei Fragen?
Bei Fragen oder Unklarheiten kann man sich an Andreas Loser wenden: 

Email: loserandreas@gmail.com // Tel. 078 791 32 71

An wen richtet sich die Schnupperprobe?
In erster Linie richtet sich die Schnupperprobe an alle, die ein Blasinstrument oder
Perkussion spielen oder gespielt haben, und es gerne wieder öfter und vor allem in
Gemeinschaft tun möchten. 
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Was ist der Ablauf der Schnupperprobe?
Interessierte sollten um 19:30 Uhr eintreffen, damit wir die Noten aushändigen können,
Sitzplätze arrangieren etc. Zu Beginn werden wir den Verein kurz vorstellen und danach

mit der Probe, d.h. musikalisch, beginnen. Nach der Probe wird ein Apéro offeriert, um
sich auszutauschen, Mitglieder und Schnuppernden kennenzulernen und allfällige Fragen

zu beantworten.

Kann ich bei einer Schnupperprobe mitspielen?
Man kann/soll/darf das Instrument mitbringen, ins Orchester sitzen und gleich
mitspielen. Wenn du Perkussion spielst, musst du nichts mitbringen und kannst
unsere Instrumente vor Ort nutzen. Natürlich darf man auch ohne Instrument
vorbeischauen und sich ein Bild des Vereins und der Probe machen. 
Die Noten werden direkt an der Schnupperprobe verteilt.

Wozu dient die Schnupperprobe?
Die Schnupperprobe soll einen Einblick in die Probe an sich geben, aber natürlich auch in

den Verein und den Musikstil, den die Harmonie spielt. Daher werden in der
Schnupperprobe diverse Stücke und Musikrichtungen angespielt.

Kann ich nach der Schnupperprobe probehalber „beitreten“?
Da mit dem Einstudieren eines neuen Konzertprogramms begonnen wird, das am
30. November 2025 aufgeführt wird, kann bei Interesse direkt an diesem Projekt
teilgenommen werden oder ein Einstieg via Vereinbarung erfolgen. 

Mittwoch, 3. und 10. September 2025
Eintreffen um 19:30 Uhr (Verteilen von Noten etc.), Probe
19:45 Uhr - 21:30 Uhr mit anschliessendem offeriertem
„After-Probe-Apéro“
Pfisterschüür Thalwil, Alte Landstrasse 104, 8800 Thalwil
wenn möglich Instrument mitnehmen (Perkussion vor Ort)
keine Anmeldung erforderlich
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Who is the open rehearsel for?
Our trial rehearsal is designed for anyone who plays - or has played - a wind instrument
or percussion and would like to do so more often and, above all, in a group.
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What happens in an open rehearsal?
Please arrive by 19:30 when we hand out sheet music, arrange seating etc. We will briefly

introduce our club before we start the rehearsal. Afterwards we offer an Apéro in order to
get to know each other and answer any questions you may have (Yes, most of us speak

English, too! ;-)).

Can I play in an open rehearsal?
You can/should/may bring your instrument, sit in the orchestra and play along
straight away. If you play percussion, you don't need to bring anything and can use
our instruments. Of course, you can also drop by without an instrument and get an
idea of the club and the rehearsal. 
Sheet music will be distributed directly at the open rehearsal.

Why have an open rehearsal?
The open rehearsal is intended to give an insight into the rehearsal itself, but of course

also into the club and the style of music that we play. Therefore, various pieces and
musical styles are included in the open rehearsal.

Can I join after the open rehearsal?
We love for you to join us after the open rehearsal. As we are starting to rehearse
a new concert program, which will be performed on 30 November 2025, you can
participate in this concert immediately or join otherwise by agreement.

Who can I contact in case of questions?
Please contact Andreas Loser in case of questions or uncertainties

Email: loserandreas@gmail.com // Phone: +41 78 791 32 71.

Wednesday, September 3 &  10
Arrive at  19:30 Uhr (Distribution of sheet music etc.),
Rehearsal 19:45 - 21:30 followed by an Apéro and chat
Pfisterschüür Thalwil, Alte Landstrasse 104, 8800 Thalwil
If possible, bring your instrument (percussion on site)
No registration necessary, just turn up
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